

## Réponse à la question de Monsieur T. Hamzaoui « Salle Mohamed Ali » – 24/02/2021

Le centre de test de Molenbeek, ouvert le 1er juillet 2020, a connu une énorme fréquentation durant l'été avec des pics atteignant 240 patients début octobre 2020 : les locaux initiaux étant trop exigus, une décision de déplacement vers des locaux plus grands a été prise.

Vu la situation sanitaire et les mesures prises fin octobre 2020 par les autorités fédérales où le sport à l'intérieur pour les personnes de plus de 12 ans étant interdit, le Collège des Bourgmestre et Echevins a pris la décision de déménagement du centre de test dans le Hall des Sports « Mohamed Ali » le 22 octobre 2020.

A l'heure actuelle, nous n'avons pas pu trouver de nouveaux locaux afin de déménager, à nouveau, le centre de test.

Suite à ce constat, différentes démarches ont été mises en place afin d'organiser la continuité des activités:

- Les clubs utilisateurs du complexe sportif ont été contactés afin de leur offrir l'opportunité d'être déplacés vers un autre site (Beudin, Sippelberg, Namèche), mais également des déplacements vers les écoles avec la possibilité d'utiliser le matériel sportif scolaire;
- Une mise à disposition d'un bus communal "navette" qui pourrait faire des allers/retours du site Muhammad Ali vers les sites où ont été déplacés les activités. Les clubs demandeur ont également eu l'opportunité d'organiser leurs stages de Pâques dans les écoles.
- Le 3 mai 2021, les activités organisées par l'A.S.B.L. Molenbeek Sport habituellement au sein du site Muhammad Ali reprendront sur les différents sites (Sippelberg : salle omnisport et polyvalente,

Beudin, Namèche) ainsi que les stages de grandes vacances (juillet et août)

Madame La Présidente,

Nous avons reçu récemment plusieurs interpellations des citoyens autour de la salle de sport Mohamed Ali. En effet, dans le passé les enfants de ce quartier fréquentaient beaucoup cette infrastructure sportive qui est actuellement utilisée comme un centre de dépistage covid.

Ce centre de dépistage a connu une affluence importante à ces débuts, nous souhaitons ainsi savoir si cette fréquentation est la même ?

Le quartier a besoin de ce centre pour que les enfants puissent pouvoir profiter de cette infrastructure et donc nous souhaitons savoir s'il n'est pas judicieux de réfléchir à réouvrir cette salle ?

Une forte demande pour une reprise d'activité pour les jeunes est constatée, nous demandons de trouver une solution pour les enfants de ce quartier.

Je vous remercie d'avance de votre réponse

Hamzaoui Taoufik